

Miércoles 31 de agosto de 2016

El Financiero Propondrá SHCP ajuste extra al gasto para 2017

ENVIADO El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray Caso, aseguró que en el Paquete Económico 2017 no están contemplados nuevos impuestos o el incremento de éstos, por lo que el equilibrio de las finanzas públicas se buscará con un recorte adicional al gasto. Anunció que la eliminación del déficit primario para el próximo año se habrá de proponer a través de un ajuste en el gasto público como -dijo-"ha venido ocurriendo en los últimos años" y no con emisión de deuda. "Se va a proponer al Congreso de la Unión la cifra que anunciamos a finales de marzo, de 0.2 por ciento -del PIB o 40 mil 814.7 millones de pesos de superávit primario-. Esto todavía puede variar, según las cifras que se presenten la próxima semana a la Cámara de Diputados, pero por primera vez en mucho tiempo habremos de restablecer el balance primario en la economía", sostuvo. P.C. SHCP, finanzas públicas, Paquete Económico 2017 Disminuye 2.6% real erogación al mes de julio Dainzú Patiño El gobierno federal redujo 2.6 por ciento real anual el gasto programable en enero-julio de este año, mientras que el gasto corriente estructural bajó 3.2 por ciento real anual, informó la Secretaría de Hacienda. En el informe mensual de las Finanzas y Deuda Públicas de julio, señaló que estos descensos generaron una baja en el gasto total de 0.3 por ciento. Agregó que en este lapso y de acuerdo con los esfuerzos por contener el gasto, la erogación en operación cayó 2.3 por ciento real; en tanto, el que es distinto de servicios personales cayó 3.8 por ciento real. No obstante, el gasto federalizado se incrementó 2.4 por ciento, principalmente por las participaciones que se pagan a los estados, que aumentaron 8.6 por ciento real anual. En tanto, las pensiones y jubilaciones subieron 6.1 por ciento real. Si se reduce la inversión financiera, las pensiones, participaciones y el costo financiero, el gasto neto total se redujo 7.5 por ciento real anual. P.C. SHCP, finanzas públicas, gasto, deuda Ahorro de mexicanos se concentra en imprevistos YURIDIA TORRES La mayor parte de las personas que ahorran en México lo hace para cubrir imprevistos y no para acumular dinero que le ayude a tener una mejor pensión, según el estudio Ahorro Latam 360°, realizado por SURA Asset Management en conjunto con Merlin Research. Indiscutiblemente, estar preparados para imprevistos es el principal objetivo de ahorro para los latinoamericanos encuestados; en segundo lugar, declararon ahorrar para proyectos personales, en tercero asegurar el futuro, cuarto, invertir en bienes raíces y quinto, aumentar la jubilación", dice el análisis. De acuerdo con el estudio, México y El Salvador son los países donde las personas declaran de manera más frecuente ahorrar para imprevistos, con un 45 por ciento y 49 por ciento respectivamente; contrario a Uruguay, donde son más importantes los proyectos personales y el futuro, con un 27 por ciento cada uno. "Dentro de imprevistos están las enfermedades, el regreso a clases, la ropa de los hijos, gastos en salud y la familia. Por proyectos entendemos viajes, educación, compra de un departamento o un carro", detalló Adolfo Arditti, director ejecutivo de Clientes y Marca de SURA México. Destacó que en América Latina la población piensa más en el hoy y la cultura de anticiparse y prever es muy incipiente. Indicó que aunque el ahorro tiene una valoración positiva para los latinoamericanos y mexicanos, una palabra que siempre está pegada a este concepto es: después. P.C. Sura, ahorro, pensiones, seguridad social El estrés ya es una enfermedad laboral

ZENYAZEN FLORES El estrés laboral y el uso del 'mouse' por tiempo prolongado en quienes trabajan con la computadora o desde su smartphone, lo que se denomina Síndrome de Túnel del Carpo, son dos de los 73 nuevos padecimientos que se incorporaron a partir de ayer a la Tabla de Enfermedades de Trabajo. Luego de 46 años sin cambios, la Comisión Consultiva Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo (Coconasst) aprobó la actualización de la Tabla de Enfermedades de Trabajo, a la cual incorpora 73 nuevos padecimientos que los expertos han encontrado en el mundo laboral actual, sobre todo enfermedades infecciosas y parasitarias, además de cánceres de origen laboral. Ignacio Rubí, subsecretario de Previsión Social de la STPS, explicó en entrevista que el esquema anterior contaba con 161 enfermedades inscritas, pero tras la revisión se eliminaron 49 padecimientos que más bien eran síntomas de enfermedades y se agregaron 73 nuevas dolencias, por lo que la nueva Tabla de Enfermedades consigna 185 padecimientos. El funcionario explicó que entre las nuevas enfermedades que se incorporaron se encuentran las relacionadas con trastornos emocionales o enfermedades mentales, como por ejemplo el síndrome de Burnout o estrés, lo que obedece a que el mundo laboral se ha transformado radicalmente desde 1970 y ahora los trabajadores tienen mayor exposición a todo tipo de riesgos. P.C. STPS, seguridad laboral, salud, estrés laboral Deuda por habitante es más alta en Coahuila y Quintana Roo

DAINZÚ PATIÑO Coahuila, Quintana Roo, Chihuahua, Ciudad de México y Nuevo León son los cinco estados que tienen el mayor nivel de deuda por habitante, detalló el estudio 'Deuda Pública de las Entidades Federativas 2010-2016' de la consultoría Aregional. El promedio de la deuda por persona de estas cinco entidades supera los siete mil pesos, determinó el documento, pero en casos como el de Quintana Roo y Coahuila superan los 12 mil pesos. Si en este momento se tuviera que pagar la deuda de Coahuila, cada habitante debería desembolsar 12 mil 527 pesos. En tanto, cada persona que vive en Quintana Roo pagaría 12 mil 58 pesos, y un habitante de Chihuahua liquidaría 11 mil 71 pesos; los ciudadanos de la capital mexicana pagarían 7 mil 746 pesos y los de Nuevo León 7 mil 211 pesos, refirió Flavia Rodríguez, directora de la firma en conferencia de prensa. Las cinco primeras entidades que ostentan altas deudas per cápita, también se encuentran entre los primeros lugares de estados con los mayores pasivos totales directos. A este grupo pertenece un total de 14 estados con deudas superiores a los nueve mil millones de pesos. Sin embargo, las entidades referidas reportan deudas públicas por arriba de los 36 mil millones de pesos. P.C. deuda, entidades federativas Reforma No debe subsidiarse la gasolina.- SHCP

Por Mayolo López y Jorge Ricardo Cd. de México México (31 agosto 2016).- El Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, aseguró que las gasolinas no deben ser subsidiadas, pues eso sólo beneficia a los sectores más pudientes de la sociedad. "¿Por qué no subsidiar el precio de la gasolina? La primera, porque a diferencia del recibo de la luz, a diferencia del gas LP, las gasolinas las consumen, fundamentalmente, las personas de mayores ingresos. "Por tanto,

cuando se hace, como se hizo en la Administración pasada, a pesar de los constantes incrementos de la gasolina, se subsidiaba el precio de la gasolina (...) Se está en realidad, subsidiando a los más que más tienen, o es un subsidio progresivo", declaró. P.C. SHCP, gasolina, precios, subsidios Destinan Estados 1,900 mdp a vivienda Por Azucena Vásquez Cd. de México México (31 agosto 2016).- Aunque este año se redujo el monto para subsidios a vivienda, 20 Estados del País aportarán alrededor de mil 900 millones de pesos para soluciones de ese rubro, dijo Paloma Silva, directora general de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi). Gran parte ya se ha ejercido y actualmente están en negociaciones con autoridades de Guanajuato y Jalisco para que otorguen 100 millones de pesos, para llegar al monto referido, explicó tras su participación en el Encuentro Universitario de Vivienda Social. "Hicimos programas en los que ellos ponen dinero, nosotros ponemos dinero y logramos hacer más acciones", comentó. Yucatán y San Luis Potosí son otros de los estados que han dado apoyos. El monto para subsidios este año es de alrededor de 9 mil 400 millones de pesos, mientras el año pasado fue de 12 mil millones. P.C. sector vivienda, entidades federativas Repunta crédito bancario a empresas Por Jessika Becerra Cd. de México México (31 agosto 2016).- En julio, el crédito bancario a las empresas y personas con actividad empresarial creció 16.7 por ciento real anual, según el Informe de Agregados Monetarios y actividad financiera del Banco de México (Banxico). Este crecimiento es el más alto desde febrero de 2009 cuando fue de 19.4 por ciento real anual y superior al de mayo y junio pasado, que fue de 11.6 y 13.6 por ciento, respectivamente. El instituto central detalló que el crédito al consumo, que se otorga mediante tarjetas de crédito, préstamos personales y de nómina, creció 10 por ciento real anual en julio pasado, luego de que en junio aumentó 10.3 por ciento. En tanto, el crédito a la vivienda avanzó 8 por ciento en el séptimo mes del año, aunque el alza fue menor a la reportada en junio pasado, de 9.6 por ciento. Además, el financiamiento a los estados y municipios en julio aumentó 1.9 por ciento real anual, luego de que en junio fue de uno por ciento. En cuanto al crédito bancario a los intermediarios financieros no bancarios, como Sofomes y entidades financieras populares, el aumento fue de 16.1 por ciento real anual, luego de en junio se registró una tasa de 7.9 por ciento. De esta forma, el crédito directo al sector privado se incrementó 13.3 por ciento en julio, desde 11.8 por ciento el mes previo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, sector empresarial, sistema financiero, créditos Impulsan en grupo exportación

Por Adriana Leyva Guadalajara México (31 agosto 2016).- La unión hace la fuerza, y en la industria automotriz varias empresas se engranaron para hacer un grupo para las ventas al extranjero. Se trata de Consorcio de Exportación Automotriz Jalisco (Codexa), conformado por seis compañías fabricantes de partes para vehículos ligeros y pesados que conjuntaron esfuerzos para hacer frente a las necesidades del mercado a nivel global. Una de las empresas que conforma este consorcio es el fabricante de aceites y grasas Roux, que cuenta con su planta en Guadalajara, la cual contiene un laboratorio de control de calidad que valida sus productos, con lo que se ha posicionado como una de las 10 principales en el País. Otra de las empresas que integra el consorcio es Birlos Hércules, que además de producir únicamente con acero cuenta con certificaciones internacionales como SAE J1102 y SAE J1102M, que fija estándares de fabricación amigables con el medio ambiente. P.C. industria automotriz, exportaciones Anota Brasil nueva caída en PIB Por Reuters Brasilia Brasil (31 agosto 2016).- La economía de Brasil se contrajo por sexto trimestre seguido entre abril y junio, según datos oficiales publicados hoy, pero la inversión creció por primera vez desde 2013, lo que avivó las expectativas de una recuperación. El Producto Interno Bruto (PIB) de Brasil se contrajo 0.6 por ciento en el segundo trimestre, dijo el Instituto Brasileño de Geografía y Estadística (IBGE), poco más que el retroceso de 0.5 por ciento proyectado por economistas consultados en un sondeo de Reuters. En la comparación interanual, el PIB cayó 3.8 por ciento en el segundo trimestre, agregó el IBGE. Proyecciones de mercado apuntan a una contracción de más del 3 por ciento para la economía brasileña en 2016, un retroceso por segundo año seguido, antes de una expansión estimada de 1.2 por ciento en 2017. La desaceleración va camino a convertirse en la más severa que ha vivido el país, según registros que datan de más de un siglo. No obstante, la inversión creció 0.4 por ciento en el segundo trimestre, su primer avance luego de 10 trimestres consecutivos de contracción. La producción industrial de Brasil también subió tras bajar por cinco trimestres seguidos, gracias a una mayor producción de bienes de capital. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Brasil, crecimiento económico Crean 177 mil empleos privados en EU Por Reuters Nueva York Estados Unidos (31 agosto 2016).- Los empleadores privados de Estados Unidos crearon 177 mil puestos de trabajo en agosto, superando las expectativas de los economistas, mostró hoy el informe de un procesador de nóminas. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que el reporte nacional de empleo de ADP mostraría la creación de 175 mil puestos de trabajo, con estimaciones que oscilaron entre 135 mil y 225 mil nuevos empleos. La cifra de julio fue revisada al alza para mostrar la apertura de 194 mil puestos desde los 179 mil reportados inicialmente. El informe es desarrollado en conjunto con Moody's Analytics. Las cifras de ADP son publicadas antes del reporte más amplio de nóminas no agrícolas del Departamento de Trabajo de Estados Unidos, que será divulgado el viernes y que incluye el empleo en el sector público y privado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, empleo El Economista México crecerá menos este año y en 2017. Banxico REDACCIÓN Para el Banco de México, la economía mexicana ha continuado enfrentando un entorno externo complejo que se ha tornado más adverso, además de que ha seguido el estancamiento del comercio mundial y la debilidad del sector industrial en Estados Unidos y diversos acontecimientos geopolíticos han acentuado la incertidumbre respecto a las perspectivas de crecimiento global. En este contexto, el Banxico continúa previendo una recuperación de la producción industrial estadounidense que contribuya a impulsar las exportaciones mexicanas en los siguientes trimestres sea menor al anticipado en el Informe previo. P.C. Banco de México, crecimiento económico Sector privado de EU crea 177,000 empleos en agosto REUTERS Los empleadores privados de Estados Unidos crearon 177,000 puestos de trabajo durante agosto, superando las expectativas de los economistas, mostró este miércoles el informe de un procesador de nóminas. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que el reporte nacional de empleo de ADP mostraría la creación de 175,000 puestos de trabajo, con estimaciones que oscilaron entre 135,000 y 225,000 nuevos empleos. P.C. Estados Unidos, empleo Alza a las gasolinas, la última del año; se alcanzó el techo TANIA ROSAS Ixtapan de la

Sal, Edomex. El secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, destacó que el aumento al precio de la gasolina que se hará el jueves será el último del año, pues ya se alcanzó el techo establecido por el Congreso de la Unión. "El precio de la gasolina ya no podrá alcanzar un nivel superior en lo que resta del año. Lo que habrá de definirse como parte de la discusión del Paquete Económico (2017), por parte del Congreso de la Unión, es qué tipo de transición habrá de ocurrir en el 2017", dijo en la IX reunión plenaria de los senadores del PRI. Indicó que una posibilidad es adelantar la liberación de los precios de la gasolina para el 2017 y no en el 2018, propuesta que analiza la dependencia federal para incluirla en el Paquete Económico que se presentará la próxima semana al Congreso. P.C. gasolina, precios Reservas internacionales bajan a 176,348 mdd YOLANDA MORALES La reserva internacional del Banco de México cerró la semana del 26 de agosto con un saldo de 176,348 millones de dólares, tras incorporar una segunda reducción semanal consecutiva, informó el Banco de México. La reducción de la reserva fue de 171 millones de dólares, que es la mayor baja registrada en tres semanas y resultó de la diferencia entre la reducción de 130 millones de dólares por el cambio en la valuación de los activos internacionales y la compra de dólares del gobierno federal al Banxico por 41 millones de dólares. De las 35 semanas que lleva el año, la reserva internacional ha registrado 20 disminuciones, originando un saldo de acumulación de 21 millones de dólares entre el primer día de enero y el 26 de agosto. P.C. Banco de México, reservas internacionales Crece 24% comercio exterior automotriz PATRICIA ROMO Guadalajara, Jal. Durante el primer semestre del año, las exportaciones jaliscienses registraron un crecimiento de 5.78% en comparación con el mismo período del 2015, al concretar ventas al exterior por 22,986 millones de dólares. "El crecimiento de las exportaciones de Jalisco contrasta con el comportamiento nacional, donde se observa un decremento en las mismas de menos 5.10%", afirmó el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) en el estado, José Palacios Jiménez. P.C. industria automotriz, Jalisco La Jornada México tiene más de 2 mil planes privados de pensión: Consar Susana González G. | miércoles, 31 ago 2016 13:59 Ciudad de México. En el país ya existen dos mil 17 planes privados de pensiones que cubren a 1.4 millones de trabajadores y han sido registrados ante Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), informó el organismo regulador. Se trata de un "ahorro voluntario complementario" que se adiciona a las pensiones del sistema obligatorio que deben cubrir empresas y trabajadores. Los planes privados de pensiones son patrocinados por mil 803 empresas y hasta mayo pasado acumularon, en conjunto, activos por 486 mil 332 millones de pesos, equivalente al 2.5 por ciento del producto interno bruto nacional (PIB). En su mayoría son administrados por fideicomisos abiertos en bancos e incluso por casas de bolsa. P.C. Consar, pensiones, seguridad social Recorta BdeM pronóstico del PIB Roberto González Amador | miércoles, 31 ago 2016 13:35 Ciudad de México. La economía mexicana crecerá este año menos de lo previsto hace apenas tres meses. El producto interno bruto (PIB) repuntará este año entre 1.7 y 2.5 por ciento, un rango menor al calculado en mayo, que era de 2.0 a 3.0 por ciento, anticipó hoy Agustín Carstens Carstens, gobernador del Banco de México. El entorno externo se ha complicado, en un momento en que para el gobierno federal "es impostergable" reducir el déficit y la deuda públicos, dijo, no sólo para contar con finanzas públicas sanas, sino para liberar presiones sobre las cuentas externas del país. La desaceleración de la economía ya se anticipaba desde hace un trimestre. Sin embargo, la pérdida de dinámica de la actividad productiva "fue más pronunciada de lo previsto", de acuerdo con el Informe trimestral del banco central, presentado hoy por el gobernador Carstens. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos Dólar se vende hasta en \$18.40 en el AICM la Redacción | miércoles, 31 ago 2016 09:16 Ciudad de México. Este miércoles el dólar estadounidense registra un precio promedio de 18.05 pesos a la venta y 17.26 pesos a la compra, en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). La divisa se ofrece hasta en 18.40 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.20 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 21.50 y su precio más bajo a la compra es de 20.50 pesos. P.C. tipo de cambio El País El déficit del Estado central se dispara en julio hasta los 29.842 millones ANTONIO MAQUEDA El déficit del Estado central continúa aumentando en lugar de reducirse como debería. En el acumulado de los siete primeros meses del año, el desfase presupuestario se situó en el 2,6% del PIB, ocho décimas por encima del objetivo del 1,8% fijado para el cierre de 2016. En términos absolutos, la cifra aumentó en 4.895 millones de euros, alcanzando los 29.842 millones. Pese a restar todavía cinco meses para acabar el año, sólo la Administración central ya acapara la mitad de todo el déficit que el conjunto de las administraciones públicas registró en los doce meses del año pasado. P.C. finanzas públicas, déficit La zona euro arroja señales de estancamiento LUCÍA ABELLÁN El estancamiento persiste en la zona euro. La inflación y el paro, dos buenos termómetros de la salud económica de un territorio, permanecieron estables en verano. Los precios registraron una mínima subida del 0,2% interanual en agosto, el mismo nivel que en julio. Y el desempleo se mantuvo en julio en el 10,1% de la población activa, según los datos publicados este miércoles por Eurostat, la oficina estadística de la Unión Europea. El "fuerte repunte de la inflación" que esperaba el Banco Central Europeo para este año y el próximo no acaba de llegar, a pesar de las fuertes medidas de estímulo que aplica la autoridad monetaria. Aunque el 0,2% mejora en una décima la cifra de agosto de 2015 y deja atrás las tasas negativas registradas en primavera, la recuperación de los precios, un indicio de mayor demanda de consumidores y empresas, no se consolida. El dato "aún provisional porque se trata de un avance- encierra subidas en alimentos, alcohol y tabaco y servicios, prácticamente neutralizadas por los descensos de la energía. P.C. Unión Europea, zona euro, crecimiento económico